

令和3年7月9日

PTA 会員各位

柏市立土中学校 PTA
会長 足達 伸一

令和3年度 第2回運営委員会報告書

■開催日時：令和3年7月1日（木）15：00～16：00

■開催場所：土中学校 PTA 会議室

1. 会長あいさつ

日頃より PTA 活動にご理解ご協力いただき感謝申し上げます。先日の除草作業には、たくさんの保護者の方々にご参加いただきありがとうございました。また担当していただいた3学年委員の皆様、準備等ご対応いただき重ねてお礼申し上げます。短い時間の中でしたが、天気にも恵まれ、作業しながらも保護者間の交流が持てたと思います。コロナ禍ではありますが、今後も出来ることから PTA 活動を進めていきたいと思っています。

さて、皆様もニュースをご覧になったと思いますが、八街市内で児童が巻き込まれ亡くなられた大変痛ましい悲しい事故がございました。学校が終わり、仲良く集団下校して家に向かって最中に無責任な大人の身勝手な行動で、未来ある児童達の命が奪われました。ご冥福をお祈り申し上げますとともに今後このような悲しい事故が起こることがないように改めて、私たち一人ひとりの交通安全に対する行動を再確認していきたいと強く思います。夏休みを迎える前に先生方や保護者の皆様から、子どもたちが事故等に巻き込まれる事がないよう話をさせていただきたいと思います。PTA といたしましても日頃より地区委員さんをはじめ、保護者の皆様には見守り活動にご協力いただいておりますが、今一度子どもたちの生活圏内で危険箇所等が無いのか、見守り活動の強化をお願いしたいと思います。

いまだコロナ感染等落ち着きをみせない日々ではございますが、今後気温も上昇してまいります。適時、屋外ではマスクを外すなど熱中症に十分お気を付けください。最後になりますが、近年梅雨から秋にかけての大雨や台風などによる甚大な災害が毎年各地で生じています。事故や災害に巻き込まれないよう、ご家族含め十分にお気を付け下さるよう、重ねてお願い申し上げます。

2. 校長あいさつ

日ごろから本校の教育活動へのご理解ご協力に感謝申し上げます。また、26日(土)のPTA主催の除草作業には40名以上の多くの保護者の皆様にご参加いただき、本当にありがとうございました。卓球部のお子さんも急遽参加してくれて、校内がきれいになりました。このような活動が少しずつ増えてくる日常が戻ることを願いたいと思います。

さて、令和3年度が始まり、3か月が過ぎました。『新型コロナ対策を講じつつ、教育活動を進める』方針を年度当初お伝えしましたが、まん延防止重点等措置指定が延長、延長となり、体育祭の実施が危ぶまれました。柏市解除の連絡を受け、6月25日体育祭本番を迎えることが出来ました。生徒の競技の熱戦、係活動での先輩後輩の関わり合い等、2年ぶりの体育祭を実施してよかったと感じております。保護者の皆様には動画配信でご覧いただきました。改めて、ご理解ご協力に感謝申し上げます。

次に、学習面では新学習指導要領が完全実施となり、新しい令和の学びに向けて、それぞれの教職員が授業を進めています。6月16日(水)に成田教諭が国語の授業を行いました。SDGsをテーマに、根拠をもって自分の意見を書くこと、そして、友達の意見文を読んで助言をするという

授業でした。端末を活用した授業でもあり、意欲的な実践でした。また、全体で指導と評価について校内研修を行い、授業の在り方の変化を私たちも感じております。1学期の授業参観は実施できませんでした。2学期には授業参観ができたかと考えております。

1学期も残り2週間余り。先ほど、総合体育大会の壮行会が行われました。私は公務のため、壮行会には参加できませんが、日ごろの練習、練習試合の様子から、きっと土中の生徒は、自分の持てる力を発揮してくれると信じております。7月4日(日)から陸上、女子バドミントンの大会がトップでスタートします。保護者の皆様には、健康管理等をよろしく願いいたします。

7月12日(月)午後から、1学期末保護者会を実施します。あわせて、2年生は林間学校説明会、3年生は進路保護者会、修学旅行説明会を実施します。できるだけ多くの保護者の皆様にご参加いただけますよう、お願いいたします。

最後に、昨年とは違い、42日間の長期夏休みが待っています。学校でも丁寧に指導を行います。ご家庭において、スマホの付き合い方については、今一度お子様と話し合い、充実した夏休みを過ごしてほしいと思います。本日の会議の様子につきましては、後日教頭から報告を受けます。何かございましたら、教頭に伝えてください。本日はお忙しい中、ご参加ありがとうございます。あわせて、八街市で小学生の尊い命が飲酒運転によって奪われたニュースがございました。翌日、各担任から、交通安全に十分に気を付けるように生徒に指導をお願いしたところです。保護者の皆様におかれましても、通学路の安全について、今一度ご確認のほどをよろしく願いいたします。

3. 報告事項 ～教頭より～

(1) 学校 (1学期主な予定)

7/12(月)	学期末保護者会 1年:学級懇談会 2年:林間学校説明会 3年:進路保護者会、修学旅行説明会
7/16(金)	給食最終日
7/20(火)	1学期終業式
7/21(水)	夏季休業
9/1(水)	始業式
9/2(木)	全校実力テスト、給食開始
9/8(水)～10(金)	修学旅行(京都・奈良)
9/15(水)～17(金)	林間学校(長野)
9/25(土)	第2回除草作業

(2) 活動報告

※各委員会共通

7/1(木) 第2回運営委員会参加

・1学年委員会

6/26(土) 第1回除草作業参加、3学年委員の補助
除草作業終了後、第2回除草作業の日程・配布・回収日決め

6/29(火) 第2回除草作業の手紙作成

・2 学年委員会

5/12(水) 第1回運営委員会の情報共有
6/26(土) 第1回除草作業参加

・3 学年委員会

5/27(木) 第1回除草作業の手紙作成(教頭先生へ印刷・配布依頼)
6/14(月) 第1回除草作業参加者集計
当日の打ち合わせ・場所・備品確認、参加者名簿作成
6/25(金) 第1回除草作業の参加者配布用飲料水購入・納品
6/26(土) 第1回除草作業実施 47名参加(当日参加10名)
備品準備・参加者確認・検温・飲料水配布

・広報委員会

5/21(金) 初稿完成
5/28(金) 企画委員へ印刷依頼
6/2(水) 教頭先生確認
6/9(水) 岩田印刷に印刷依頼
6/22(火) 校了、印刷完了予定確認
6/26(土) 第1回除草作業の取材
6/30(水) 広報誌受け取り、クラス別仕分け

・総務委員会

6月中 バザー終了の手紙作成中(委員長)
6/26(土) 第1回除草作業参加

・地区委員会

5/21(金) 裏門付近設置検討中の注意喚起看板案の提案
(第1回運営委員会にて依頼あり)
6/12(土)～ 個別パトロール
6/18(金) 6/14～18 学校公開週間に合わせて通学路パトロールの予定でしたが、
学校行事中止のため、近隣パトロールに変更
(令和3年度6月パトロール報告書は、後日ホームページに掲載予定)
6/26(土) 第1回除草作業参加

企画委員会

*企画

6/17(木) 第2回企画委員会
6/26(土) 第1回除草作業参加

*青少協

6/26(土) 第2回役員会出席

*市P連

5/27(木) 運営委員会出席
6/12(土) 県P連総会出席

*ふる協

6/ 6(日) 部会出席

4. 連絡・確認事項

(1) 夏祭りパトロールについて

今年度は全ての夏祭りが中止となったため、夏祭りパトロールは中止になりました。

(2) 夜間パトロールについて

2学期以降に実施を予定しています。予定が決まり次第お知らせします。

(3) 駅伝大会について

例年、実行委員会を設けていましたが、今年度から規模を縮小することに決まりました。

2学年委員会を中心に、選手応援の準備等を進めていく予定です。

(4) その他

・今年度のオーバーナイトハイクは、中止になりました。

・今年度を以てバザー終了を決定しました。バザー終了の手紙を配布する予定です。

今後、バザーに代わりどのような活動をしていくのかを総務委員会を中心に検討していくことになりました。

※ 土中学校ホームページに、「PTA」の枠が新たに開設されました。

今後、運営委員会報告書やパトロール報告書などを随時掲載する予定です。

ぜひ、ご覧になってください。

◇連絡事項◇

次回の運営委員会は 9月16日(木) 15時 より PTA会議室 にて行います。